

Ministerium für Wirtschaft, Verkehr, Arbeit, Technologie und
Tourismus | Düsternbrooker Weg 94 | 24105 Kiel

Staatssekretärin

An den
Vorsitzenden
des Wirtschafts- und
Digitalisierungsausschusses des
Schleswig-Holsteinischen Landtages
Herrn Claus Christian Claussen, MdL
Landeshaus
24105 Kiel

Schleswig-Holsteinischer Landtag
Umdruck 20/4658

An den
Vorsitzenden
des Finanzausschusses des Schleswig-
Holsteinischen Landtages
Herrn Christian Dirschauer, MdL
Landeshaus
24105 Kiel

nachrichtlich:
Frau Präsidentin des
Landesrechnungshofs Schleswig-Holstein
Dr. Gaby Schäfer
Berliner Platz 2
24103 Kiel

über das
Finanzministerium des
Landes Schleswig-Holstein
24105 Kiel

gesehen
und weitergeleitet
Kiel, den 03.04.2025
gez. Staatssekretär Oliver Rabe

26. März 2025

**Aktenvorlagebegehren der SPD-Fraktion gemäß Artikel 29 Absatz 2 Satz 2 der
Landesverfassung betreffend Wandelanleihe und TCTF-Förderung gegenüber
Northvolt; weitere Unterlagen VS-Vertraulich**

Sehr geehrte Herren Vorsitzende,

am 20. Februar 2025 haben die Ausschüsse die Unterlagen der Landesregierung im
Aktenvorlagebegehren Northvolt erhalten. Wie in der Ausschusssitzung am 20. März

berichtet, ist nunmehr aufgefallen, dass die Unterlagen des Ministeriums für Wirtschaft, Verkehr, Arbeit, Technologie und Tourismus nicht vollständig waren. Zwei Dokumente zur dritten und vierten Videokonferenz zum PwC-Gutachten fehlten. Die sieben Seiten sind als VS-Vertraulich einzustufen und werden der VS-Registratur des Landtages persönlich übergeben. Sie werden am Ende des Ordners 7 mit dem Trennblatt „19 nachträglich übermittelt“ einsortiert werden.

Wie vom Abgeordneten Stender in der gleichen Sitzung erbeten, übersenden wir ebenfalls die näher bezeichneten handschriftlichen Notizen zur zweiten Videokonferenz in abgetippter Form, eingestuft als VS-Vertraulich. Ebenfalls als VS-Vertraulich übersenden wir die Notizen zur dritte Videokonferenz zum PwC-Gutachten in abgetippter Form. Sie werden an der entsprechenden Stelle der handschriftlichen Notizen einsortiert werden.

Mit freundlichen Grüßen

gez. Julia Carstens